

団長古里利行（東通中学校校長）以下、
引率者2名、東通中学校の生徒11名がニュージーランドにおいて、8月2日から11日（9泊10日）の日程で海外研修を行いました。

一行は、8月2日に羽田空港からオーランド空港に到着し、研修地であるテヌケまでバスで移動しました。ホームステイする家族は温かく迎えてくれました。4日、5日、7日は学校が休みということもあり、3日間はホストファミリーと観光や買い物などを楽しみました。6日から学校プログラムが始まり、歓迎セレモニーでは合唱「島唄」を披露しました。個人プレゼンテーションは、事前研修で練習した英会話の成果を充分に發揮し、日本の文化をわかりやすく紹介することができました。



一研修生報告一

* 1年 相内寧々さん

私がニュージーランドで学んだことは、日本との「もてなし方」の違いです。日本とは違い、本当に自由で、冷蔵庫も勝手に開けて何でも食べていいよって感じで、とても驚きました。ですが日本とはまた違って、自由な感じがとてもいいなあと思いました。

* 2年 松浦 凜さん

私は今回ニュージーランドへ初めて行きました。最初は緊張してほとんど単語で話していましたが、だんだん慣れると授業で習った文章で会話を続けることができました。一番嬉しかったことは、持ったお土産をホストファミリーデイのとき、身に付けてくれたことです。

* 2年 川市 こころさん

私は今回の研修で一番思い出に残ったことはプレゼンテーションでソプラノリコーダーを披露したことです。バディの子が一生懸命練習をしてくれたり、発音チェックをしてくれたお蔭で大成功でした。本当に楽しかったです。ありがとうございました。

* 2年 向井 葉南さん

NZは学校の人達もホストファミリーも優しくて、毎日が楽しく充実した日々を送ることができました。特に嬉しかったのは、うつむいているだけでクラスメイトが、「Aer you OK?」と声を掛けてくれることでした。私もNZの人たちの気遣いを見習おうと思いました。

* 2年 相内 ゆうさん

NZは私にとって初めての海外で不安はありました。笑顔で迎えてくれたホストファミリーに会って不安は消えました。最初は緊張していましたが、段々と会話が弾み、とても楽しかったです。すぐ名前を覚えてくれるし、たくさん話しかけてくれるし、充実した研修となりました。

* 2年 松木 麻耶さん

私は今回のNZ研修が初めての飛行機、初めての海外で不安と緊張でいっぱいの生活でした。ホストファミリーはとても優しく、すぐ打ち解け合うことが出来ました。個人プレゼンでは折り紙をクラスメイトが喜んでくれて嬉しかったです。来年も参加できるよう頑張ります。

* 2年 畑中 春乃さん

NZ研修では不安なことが多かったけど、親切な人ばかりで緊張もほぐれました。ホストファミリーデイには、間欠泉を見たり、ビーチハウスに行ったりと楽しかったです。学校では楽しい子ばかりで、毎日が楽しく充実した研修を送ることができました。

* 3年 坂本 珠瑚さん

私は2回目の海外研修でした。去年より上達した英語で、初日から積極的に話すことができました。一番嬉しかったことは、ホストファミリーとの再会です。多くの嬉しい出来事や楽しい出来事を経験し、自分の目標を達成して帰ってくることができました。

* 3年 濱道 瑞樹くん

僕は3回目のNZ研修でした。英検準2級を取得するのにとても長い時間がかかりましたが、無事に取得して研修に参加することができました。これからもニュージーランドで学んだことを普段の生活でも生かせるよう頑張りたいです。

* 3年 新山 咲鈴さん

初めてのNZ研修での思い出は、バディの子と一緒に手形をとって、それをデコレーションした物をプレゼントしてもらったことです。私は3年生なので来年は海外研修に参加できませんが、いつかNZに行くことがあったら、またバディに会いたいです。

* 3年 川口 くれあさん

私は今回、2回目のNZ研修でした。なので、目標は「去年よりも使えるようになった英語で、たくさん会話をする。」ことでした。NZでは久しぶりに再会したホストファミリーとたくさん語り合い、一生の宝物を作ることができました。NZは私にとって、第2のふるさとであり、帰る場所になりました。